

Perjanjian menurut namanya dibedakan menjadi dua bentuk yaitu perjanjian bernama (*nominaat*) dan perjanjian tidak bernama (*innominaat*). Kontrak *nominaat* merupakan perjanjian yang ada dan terdapat dalam KUH Perdata sedangkan kontrak *innominaat* adalah perjanjian yang tumbuh, timbul, hidup dan berkembang dalam masyarakat sebagai akibat dari asas kebebasan berkontrak.

Berdasarkan bentuk-bentuk kontrak diatas, dilihat dari segi sumber hukumnya, kontrak kerja dalam penelitian ini termasuk perjanjian obligatoir karena kontrak kerja antara pihak PT. Petrokimia Gresik dengan karyawan menimbulkan hak dan kewajiban diantara keduanya.

Kemudian dilihat dari segi kontrak menurut bentuknya, kontrak kerja yang menjadi penelitian ini termasuk kontrak yang dibuat dalam bentuk tertulis, karena kontrak kerja tersebut tertuang dalam perjanjian program pemagangan Nomor: 1244/08/NK.00.04/04/SP/2014.

Selanjutnya berdasarkan aspek kewajibannya, kontrak kerja di PT. Petrokimia Gresik termasuk perjanjian timbal balik sempurna, karena kontrak tersebut menimbulkan kewajiban terhadap karyawan dan perusahaan yang bersangkutan.

Menurut namanya perjanjian, kontrak kerja di PT. Petrokimia Gresik diklasifikasikan kedalam kontrak *nominaat* karena terdapat dalam KUH Perdata yaitu dalam pasal 1601 KUH Perdata yang menyebutkan bahwa “Perjanjian kerja ialah suatu perjanjian dimana pihak yang satu sebagai buruh/pekerja

Berbicara mengenai aturan ini memang diakui oleh sebagian karyawan terasa sedikit berat, terlebih bagi mereka yang sudah berumur dan mendapat dorongan dari keluarganya untuk segera menikah, namun karena tujuannya memang untuk bekerja, jadi para karyawan berusaha bekerja dengan profesional dan fokus kepada pekerjaannya. Diakui sebagian pegawai lainnya aturan ini tidak menjadi masalah dikarenakan tidak ada dorongan dari keluarga untuk segera menikah dan mereka tidak terlalu menghiraukan di usia berapa mereka akan menikah.

Aturan tidak diperkenalkannya menikah selama kontrak kerja di PT. Petrokimia Gresik sudah sangat berjalan dengan baik dalam artian melihat dari kinerja para pegawai yang berpegang teguh dengan aturan ini hasilnya memuaskan. Profesionalitas kerja terwujud dan sikap disiplin serta fokus dalam bekerja menjadi hal yang nampak sekali dengan berlakunya aturan ini.

D. Implikasi Kebijakan Larangan Menikah Selama Kontrak Kerja di PT. Petrokimia Gresik

PT. Petrokimia Gresik dalam membuat kebijakan larangan menikah selama kontrak kerja ini tentunya ada dampak yang menyertainya, baik itu dampak positif maupun dampak negatif. Begitu juga dengan kebijakan larangan menikah selama kontrak kerja di PT. Petrokimia Gresik, selain berpengaruh terhadap kelangsungan perusahaan, kebijakan tersebut juga berdampak pada karyawan yang terkait. Berikut implikasi kebijakan larangan menikah selama kontrak kerja di PT. Petrokimia Gresik.

